

Guten Tag, und herzlich willkommen zur heutigen Hornbacher Losungsandacht.

Die Losung und der Lehrtext für Mittwoch, 30. April 2025 ist der nun nachfolgende:

Dein, HERR, ist die Größe und die Macht und die Herrlichkeit und der Ruhm und die Hoheit. Denn alles im Himmel und auf Erden ist dein. So heißt es im ersten Buch der Chronik, Kapitel 29, Vers 11.

Und der dazugefügte Lehrtext ist aus dem Paulusbrief an die Epheser entnommen. Im Kapitel 1, Vers 9-10, schreibt Paulus seine Zusammenfassung: Gott hat uns wissen lassen das Geheimnis seines Willens nach seinem Ratschluss, den er zuvor in Christus gefasst hatte, um die Fülle der Zeiten heraufzuführen, auf dass alles zusammengefasst würde in Christus, was im Himmel und auf Erden ist, durch ihn.

Liebe Zuhörerinnen und Zuhörer, für Paulus steht es fest:

In Christus kommt alles zusammen! Unsere himmlischen Sehnsüchte und Hoffnungen ebenso, wie unsere getrösteten irdischen Leiden, auch das Wundervolle, die Freiheit, die Vergebung und unser Angenommensein in der Zeit.

Jesus Christus ist das Zentrum,- durch das Gottes Geist für uns sichtbar wird – in der Liebe. Einer Liebe, die annimmt, ohne zu verurteilen.

Und für Paulus ist Gottes Geheimnis kein verborgenes Wissen für Auserwählte. Es zeigt sich im Leben Jesu durch: Gottvertrauen. In resonierenden Begegnungen, im Verstehen des anderen, in der Zuwendung von Ausgegrenzten, im Überwinden von Grenzen – und auch in der Kraft des miteinander Teilens.

Gottes Wille wird erfahrbar, wenn Menschen einander in Liebe begegnen – gerade auch in der Hilfe für Notleidende, Sterbende. Im mutigen Einnehmen neuer Perspektiven, im Loslassen des „Recht-habens“ zugunsten des „Verstehen-wollens“. Und immer dann, wenn das Unperfekte oder das in uns Verformte, Liebe und Akzeptanz erlebt.

Für Paulus ist das Geheimnis von Gottes Willen ein heilwerdendes Reifen, durch Güte. Gott führt uns zu uns selbst zurück und lehrt uns, uns und andere mit den Augen Jesu zu sehen – im Licht der Würde und Wahrheit. So, wie sie Gott jedem zugedacht hat.

Amen.

Es grüßt Sie herzlich Roland Hofmann aus Blieskastel